
第229回例会　10月9日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル4F平安の間 
■司会:坂本順香　■点鐘:原田道子　■ロータリーソング:奉仕の理想
■ゲスト:特別代表・唐澤護泰様（浜松中ＲＣ）
■ビジター:安藤幸史様(浜松南ＲＣ)

10/22で設立されてから丸５年になります。73名で
スタートし今日3名を迎えて98名となりました。こ
れも親クラブの叱咤激励と温かく見守ってくれたお
かげです。
会員数が増加するとコミュニケーション不足が心配
になります。先日こんなことがありました。銀行に
提案をされ、いいですね！といったのがOKと取られ
短期で話が進んでしまったのです。いいですね！に
はOKとそうでない場合とあります。アメリカでは自
分で表現していないことは真実ではない！そうです
今日は新会員に思いっきり自己表現をしていただき
ましょう。自己ＰＲをしてどんどん他の会員とコミ
ュニケーションをとってください。皆さんは新会員
にお声かけをお願いします。 

・本日、メールボックスの中に０６―０７誕生祭と
銘打ちまして一年間の写真をピックアップしたもの
を入れております。後で、林副会長より説明がある
かと思われますがご確認下さい。
・１０月２３日は、浜松ロータリークラブとの合同
例会です。夜間例会ですので本日より出欠席の確認
をとらせていただいておりますので出欠席のチェッ
クをお願いします。 

5年間で98名の大クラブになりコ
ミニケーション不足にならないか
心配です。これからは1っの事業
を全員が企画、参加し感動を覚え
人と人とのつながりを大切にし、
4っのテストを常に、肝にめいじ
ながらやっていく事が大切だとお
もいます。最後に地区NO3になり
ましたが出席率はワースト５これ
も上げてください。

唐澤特別代表 

●職業奉仕委員会　小澤委員長
ロータリーソングを作ろう参加者
募集中です。
16日は筑紫様による舞踊の世界の
卓話です。 

新入会員と推薦者 

97名中60名61.86%
前々回修正出席率73.40% 

・唐澤護泰(浜松中ＲＣ):６周年お
めでとう併せて３名の新会員様入
会おめでとう。そして会員の皆様
へ『四つのテスト』を常に念頭に
クラブ運営を推進して下さい。
・金山土洲:唐澤代表、ご出席あり
がとう。『写し』という焼き物を
和行さんから頂きました。形は和
さんに良く似ています。
・鈴木和行:10/3裁判員制度で模
擬選任手続きに出頭。小噺『モネ
の裁判』
・会長&幹事:新会員３名の入会お
めでとう。唐澤特別代表、今後も
ご指導を宜しく。 

鈴木和浩；９/５
坂倉茂；１０/２６
森俊彦；１０/２６
鈴木俊朗；１０/２９ 



入会式：会員増強委員会
創立６周年記念例会：林副会長

○青山素久さん/ロータリークラブは自分にはまったく、無縁だと考えておりました、ゆえにこの度いただ
いたご縁はまさに「青天の霹靂」としか表現ができません。このご縁を感謝し頑張っていきたいと思いま
す。浜松市中区佐藤にて「駿河屋商店」という酒屋を営んでおります。弊社は「お客様のご繁盛のお役に
立てる酒屋」を目指しレストラン、酒屋等の業務用市場を主体として営業販売活動をしております。

○江畑和昭さん/入会に対し会員の皆様の情熱に感心致しました。今私は地球環境、温暖化の影響、子供達
の将来について考えるようになり会社を含め色々と頑張っている最中です。

○村松貴通さん/まだ30才という若さですが、いろいろなことを経験し自分を成長させていきたいと思いま
す。趣味は釣りで海のソルトフィッシングに挑戦し海の２大王者である「ジャイアントトレガリー」と「
ブルーマーリン」を釣り上げることを目標にしています。よろしくお願いします。

                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                  

青木素久 新会員 江畑和昭 新会員 村松貫通 新会員

                                                      

この一年４５回分の例会の写真、約５００枚の中よりピックアップし

なるべく多くの会員の顔写真と行事が入るようにまとめてみましたが

顔写真の出てない方ごめんなさい。スペースの都合上４５枚の写真

を使いアルバムを制作し、創立記念に用意いたしました。


